

新潟県母親大会が行われました。

7月30日(日)にクロスステンで新潟県母親大会が行われました。500名を越す参加にパンフレットが足りなくなるほどだったそうです。バザーでは津南のトウモロコシを中心に購入者が多く、大盛況でした。記念講演では講師の本田宏さん(NPO 法人医療制度研究会副理事長)の話が非常に上手で、会場は終始良い雰囲気のまま講演を聞くことが出来ました。その後、活動報告では商売の分野で元民商事務局の春日美枝子さんが登壇し、「コロナの影響や物価高騰で業者の生活が厳しいものになっている。インボイス制度や改正電帳法についても引き続き学んでいきたい」と話しました。また、暑い中民商の役員さん達に交通誘導の協力いただきました。



**50周年記念誌の
寄稿 & ご寄付
ご協力お願いします！
質問は事務所まで。**

事務局不在日お知らせ

- ・8月8日(火) 終日
新潟で事務局学習交流会
 - ・8月9日(水) 午後～
健康診断
- 事務所来所は事前連絡を。

事務所のお盆休みに関して

11日(金)山の日～16日(水)まで事務所はお休みとさせていただきます。休み前か休み明けにご相談などある方はお願いします。急ぎの連絡などは担当事務局まで直接ご連絡ください。なお、商工新聞はお盆明け17、18日頃配達分(郵送は21日着)がお休みです。